

Nómina de 36 nacionales

Team ParaChile de para powerlifting tiene 17 representantes del Biobío

Se alistan para competir en el Parapan American World Cup Santiago 2025, el torneo más importante de esta disciplina que se haya realizado en Chile.

Con un equipo récord de 36 deportistas (19 hombres y 17 mujeres), el Team ParaChile de para powerlifting se alista para competir en el Parapan American World Cup Santiago 2025, el torneo más importante de esta disciplina que se haya realizado en Chile. La cita será entre el 15 y el 17 de agosto en el Centro de Entrenamiento Paralímpico, ubicado en el Estadio Nacional.

La delegación chilena cuenta con destacadas figuras como la medallista de bronce en París 2024 Marion Serrano; el tricampeón parapanamericano Juan Carlos Garrido, y la campeona en la World Cup Tbilisi 2025, Camila Campos.

"Estamos muy contentos con que un torneo de esta índole se haga en Chile. Esto viene a demostrar que hemos crecido exponencialmente en estos últimos

15

de agosto comienza la cita deportiva en el Centro de Entrenamiento Paralímpico, ubicado en el Estadio Nacional.



Será el último apronte previo a los Juegos Parapanamericanos Juveniles Chile 2025.

años, y una prueba de eso son los casi 40 deportistas chilenos inscritos en esta gran cita deportiva", afirmó la seleccionada nacional Camila Campos.

Un aspecto destacado de la delegación nacional es que los 17 de los 36 deportistas provienen de la Región del Biobío, ratificando su condición de semillero y potencia nacional en este deporte. En el torneo, que forma parte del Circuito Mundial 2025, se competirá en las categorías Elite y Juvenil.

ÚLTIMO APRONTE

La Parapan American World Cup Santiago 2025 será la última competencia que tendrán los preseleccionados nacionales antes de los Juegos Parapanamericanos Juveniles Chile 2025.

"Me he preparado en todos los aspectos para representar bien a Chile en mi primera competencia internacional y será muy especial al contar con todo el apoyo de la gente", comenta la juvenil

Maitena Chamorro.

La competencia será la previa también del Mundial Elite 2025 a desarrollarse en Egipto en octubre. Además, el torneo es uno de los cuatro grandes eventos paralímpicos que este año se realizarán en Chile. En abril se llevó a cabo el World Boccia Santiago 2025, en junio se disputó el ITTF Para Future 2025 de para tenis de mesa, y en octubre, el país será sede de los Juegos Parapanamericanos Juveniles Chile 2025.